
 平成27年9月15日・16日に北海道でビルメン
ヒューマンフェアが盛大に行われました。オー
プニングでは札幌市長様はじめご来賓の方様、
全国協会一戸会長の挨拶の後、テープカットが
行われました。 

ＳＢＭニュース 平成27年10月15日 
（一社）滋賀ビルメンテナンス協会 

総合資機材展や各種催し、講演、セミナーなど
盛りだくさんの内容でした。 

  

  

会場には、コートが2つ設置してあり、同時に2
人の選手が、演技を始めます。通常のビルク
リーニングより広い、５ｍ×４ｍのコートで、
除塵、ポリッシャー洗浄、ウェットバキューム、
モップ拭き2回、ワックス塗布と作業を行い、
20分以内で終了します。18分台で終了するとさ
らに加点があり、そのほか、作業手順、仕上が
りに加え、作業の中の身のこなしや姿勢も重要
な要素になっています。木村選手は、第5組B
コートでの演技でした。Aコートの選手は、九
州地区代表の男性でした。 

 滋賀からは、井元会長、事務局濱田さんはじ
め、光ﾗｲﾌｻｰﾋﾞｽ様、光ﾋﾞﾙｻｰﾋﾞｽ様、ﾃｨ･ｴﾑ･ｴｽ様、
ﾀｸﾐｻｰﾋﾞｽ様、ﾃｽｺｰﾎﾟﾚｰｼｮﾝ様、井元建装様、ｵﾌｨ
ｽｼｬｲﾝ様、そしてﾜﾀﾅﾍﾞ美装、総勢21名の大応援
団になりました。また、応援席には、同じ近畿
の皆様、(公社)京都ﾋﾞﾙﾒﾝﾃﾅﾝｽ協会の皆様、全
国の有志の皆様が集まってくださり、応援席だ
けでは足りず、立って応援してくださった方も
いらっしゃいました。 

 ビルメンフェア2日目、フェアの目玉である
技能競技大会が行われました。9地区の予選を
勝ち抜いてきた22名の選手たちが、日ごろから
の鍛錬を積んできた技術とスピードでビルク
リーニング技能士の頂点（厚生労働大臣賞）を
目指し、出場しました。今回のフェアでは近畿
代表として、滋賀協会会員企業、ワタナベ美装
の木村玲子さんが、出場しました。開会式では、
北海道代表の選手が「大会を楽しみ、今までの
練習の成果をだしきります」と選手宣誓を行い
ました。 

札幌市長様 全国協会一戸会長 

 応援合戦が終わり、両選手の「始めます」と
いう掛け声で競技が始まりました。何回か大会
を見たことはありますが、実際に応援席に座り、
間近で見ると、応援している私たちもかなりの
緊張でした。それだけ、会場は選手に注目が集
まります。選手の緊張はかなりのものだと思い
ます。 

 結果は残念ながら入賞は果たせませんでした
が、素晴らしい演技で、とても感動しました。 
最後に全員で記念撮影しました。皆さん、誠に
ありがとうございました。 



  

  
  

  
 今年も、アビリンピック滋賀大会でビルク
リーニング競技が行われます。今年は、来年山
形で行われる全国大会の出場選手を決める大会
になるので、選手の皆さまも気合が入っていま
す。滋賀協会では、手順DVDを作成し、出場選
手への講習を行いました。 

滋賀県教育委員会が、障害者の就労支援の一環
として、しごと検定を行うことになり、試行検
定を実施し、学校の授業でもスキルアップ研修
を実施しています。協会でもこの取り組みに賛
同し、現在は、2名の講師を派遣しております。 
京都新聞にその記事が掲載されました。 
 

ビル管理委員会では、清掃作業従事者研修指導
者講習を始め、各種講習を行っております。 
ホームページでも講習の日程を公開しておりま
すので、ぜひともご活用ください。 
 

 平成27年9月29日（火）大津カントリークラ
ブ東コースにおいて、第12回「親睦ゴルフコン
ペ」を開催いたしました。 
 秋の心地良い天候に恵まれ、まさにゴルフ日
和となりました。前半は少し汗ばむぐらいの絶
好のコンディションでした。後半になると風と
疲れが少し出てきましたが、全員無事にホール
アウトされました。 

 今回、井元会長をはじめ会員・賛助会員の
方々20名が参加され、結果は下記のとおりとな
りました。次回も毎年この時期に企画しており
ます。一人でも多くの参加をお待ちしておりま
す！そして、ご参加いただいた皆様、お疲れ様
でした。 
【順位】  
優 勝  井元 敏雄 氏 
準優勝  梅村 勝  氏  
３ 位  谷本 雅彦 氏 

 広報委員会では、SBMニュース以外に、協会
のホームページでも、協会の活動をブログで更
新していますので、ぜひご覧ください。 

平成27年9月8日(火)、栗東芸術文化会館さきら
にて平成27年度「障害者ワークフェアしが」が
開催されました。 
 その中で、当協会員企業であります㈱ナショ
ナルメンテナンス 加茂 清美 様が日ごろの功
績により優秀勤労障害者に選ばれました。この
ように当協会員企業様から選ばれることを、と
ても誇りに思います。また、加茂様はじめ、㈱
ナショナルメンテナンスの皆さまが真摯に取り
組んでこられた結果の受賞となりました。 
誠におめでとうございます。 


